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Cette recherche est au sujet les défis qui font face au banques
islamiques, est surtout le défit des banques étrangére qui offrent
des services islamique. |

Le premier chapitre traite un apercu des banques islamiques, on
révéle sa nature, et les effets de la globalisation et la libération du
commerce des services financiers est bancaire sur elles.

Le deuxgéme chapitre est réservé au défis qui font face au banques
islamiques; celles qui sont international et local ou extérieures,
apres les horizons prospectif a affronté,

Le troisieme chapitre est une étude sur des bancs étrangers qui se
dirigent vers [ouverture des branches islamiques, est enfin une
étude de cas appliqué sur El beraka.

ces défis sont faits face a travers construire stratégie effective
basé en offrant un services de la banque complets et se
débrouillent avec le développement de [innovation technologique
pour accomplir avec les exigences du critére internationales et
documenter les relations avec les banques étrangéres

correspondantes avec les branches et les fenétres islamiques.

Mots clés:
Bangque islamique, globalisation, commerce du services ,défis,
branches islamique .



Summary:

This research is to the topic challenges that face the Islamic

banks, is especially undid it of the banks stranger that offers
.services Islamic

The first chapter treats an Islamic bank preview, one reveals its
nature, and effects of globalization and the liberation of the
financial service trade is banking on them

The second chapter is reserved to challenges that face the Islamic
banks; those that are international and local or outside, after

horizons prospective to faced .

The third chapter is a survey on the foreign benches that head
toward the Islamic branch opening, is finally a survey of applied
case on El beraka

These challenges are faced through building efficient strategy
based on offering a comprefiensive banking services and cope with
the technological innovation development to fulfill with the
international criteria requirements and documenting the relations
with the corresponding foreign banks with branches and Islamic

windows.

Kay word:
Islamic bank, globalization, trade services, challenges, Islamic
branches
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